



Seis carreteras serán asfaltadas en la región Cajamarca

Proyecto contempla la intervención de 912 kilómetros de vías departamentales por corredores económicos.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El asfaltado de 912 kilómetros de carreteras departamentales, a nivel de bicapa, ejecutará en la región Cajamarca el programa nacional Pro Región del Ministerio de Transportes y Comunicaciones, gracias a la gestión del Gobierno Regional de Cajamarca.

LAS CARRETERAS

Entre las carreteras a asfaltar está la vía que parte de El Empalme hacia Llapa, pasa por San Miguel hacia San Gregorio y de ahí hasta Talambo y Chepén. También comprende el tramo Kuntur Wasi - La Conga (San Pablo) y San Miguel.

Otra carretera es la que parte de Chaupelanche (en la carretera Bambamarca - Chota) hacia Conchán, Chiguirip, Cutervo, Sinchimache, Sillangate y Puente Techín. Además se asfaltará desde Yanocuna (carretera Chota - Chiclayo), Querocoto, Querocotillo hasta unirse al tramo anterior en El Molino.



También está la vía que comprende desde Celendín, Llangat, La Libertad de Pallán, Ramoscucho, Atoshaico, Bambamarca, Piñipata, Paccha, Chadín, Choropampa, Chimbán, Pion, hasta el río Marañón. En esta propuesta también contempla dos tramos en el departamento de Amazonas.

La carretera que parte de Cajabamba hacia Lluchubamba, de ahí hacia el sector de hacienda Marcamachay, Santa Ana, Santa Rosa, Chucllahuchaque, El Tingo, hasta el río Marañón. También considera el tramo que parte de Huaylla (San Marcos) y pasa por Penipampa y llega a Huayanay.

Otra ruta parte desde San Sebastián de Choropampa (Magdalena) hacia Asunción, Chamaní, Cospán, Rambrán, Cepo, hasta Huayobamba, límite con La Libertad, región en la que se proyecta por varios pueblos hasta conectarse con las vías asfaltadas que llegan a la costa liberteña, a cuya red también se conectará la vía que parte de Pomabamba (Cachachi - Cajabamba), Chuquibamba, Araqueda, Corralpampa, Chochoguera y pasar a Los Corrales en La Libertad.

También se considerará la vía que se inicia en Pucará (Jaén), pasa por los caseríos de La Chorrera y Huamachuco para ingresar a Pandachi, en la región Lambayeque, y pasar a Cañaris, de donde se conecta a toda la red de vías lambayecanas.

Foto: Internet